

15 novembre 2006 - [Seul le prononcé fait foi](#)

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur le service civil volontaire, à Paris le 15 novembre 2006.

Beaucoup de jeunes aspirent à s'engager dans une mission d'intérêt général. C'est pourquoi j'ai voulu mettre en place un service civil volontaire.

Le service civil, est aussi un moyen efficace pour transmettre les valeurs de la République et renforcer la cohésion nationale. L'objectif, c'est que 50 000 jeunes s'engagent en 2007.

Le service civil est désormais en place. Je demande à chacun et à chacune d'entre-vous de vous mobiliser pour le faire connaître.

Je souhaite ainsi que l'on informe systématiquement les jeunes lors de la journée d'appel et de préparation à la défense (JAPD), mais également dans l'Education nationale, dans les agences pour l'emploi et les missions locales.